

Cuba ratifie sa volonté d'approfondir la coopération avec l'UEE



La Havane, 29 mai (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a ratifié aujourd'hui la volonté de son pays de continuer à élargir la coopération avec l'Union économique eurasiennne (UEE) dans les secteurs d'intérêt commun.

Par l'intermédiaire de son compte sur X, le chef du gouvernement a adressé ses salutations aux États qui composent l'Union économique eurasiennne à l'occasion du dixième anniversaire de sa constitution.

Au début du mois, le président cubain Miguel Díaz-Canel a participé au Conseil suprême pour le 10e anniversaire de ce bloc intégrationniste et a ratifié la volonté de la nation caribéenne d'accroître sa participation au développement des mécanismes de l'UEE.

Díaz-Canel a souligné l'importance que son pays attache aux relations économiques, commerciales, financières et de coopération avec l'UEE et ses États membres, compte tenu des relations historiques qui les unissent.

L'UEE est une association internationale d'intégration économique qui fonctionne depuis le 1er janvier 2015. Ses membres sont la Russie, l'Arménie, la Biélorussie, le Kazakhstan et le Kirghizstan.

Cuba a le statut d'État observateur de l'Union économique eurasienne depuis 2020 et mène depuis lors un programme de travail intense (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356033-cuba-ratifie-sa-volonte-dapprofondir-la-cooperation-avec-luee>



Radio Habana Cuba